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WEEKLY  REPORT

2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　　ムカングワ・メモリー　様
■７月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

福田　和彦　副会長

福田　和彦　副会長
　皆様こんにちは。
　本日木戸会長がお休みのため、会長挨拶を代
行させていただきます。
　以前、山本前副会長に挨拶に関する勉強をす

るよう資料を頂きました。まあそんな日は来ないだろうと、
高をくくっていましたらいきなりの代行になってしまい、
今週はロータリーについて毎日資料を読みながら挨拶文を
考えていました。社会に出てこんなに勉強したのは初めて
であります。
　いまさらながらロータリーって何だろうと疑問に感じ調
べてみました。
　あらゆる有用な職業から選ばれた裁量権を持った職業人
で週1回の例会に集い、例会の場で職業上の発想の交換を
通じて分かち合いの精神による事業の永続性を学び、友情
を深め、自己改善を図り、その結果奉仕の心が育まれます。
この一連の活動のことを親睦と呼び、例会で高められた奉
仕の心を持ってそれぞれの家庭、職場、地域社会に奉仕を
実践して生き続けることがロータリーですとありました。
また会員資格条件という項目があり、善良な成人であるこ
と、職業上良い世評をうけている者、地域社会において良
い世評をうけている者 とありますが、なぜ私がロータリ
アンになれたのでしょう? こんな何の取柄もない私です
が、例会は出来るだけ欠席しない、常にホーム100%出席
を目指しています。例会に出席すれば、ロータリークラブ
に入会しなければ関わることのないような方々とお話しさ
せていただき、自分自身の学びの場となり、自身の改善を
図り、親睦を深め、60歳を過ぎても自己研鑽できます。 ロ

　

渡辺　一郎　会員　 Ｓ12.７.12　　臼井　呉行　会員（雅　子様）７.15
長谷川道正　会員　 Ｓ23.７.12　　矢戸　雅英　会員（利　香様）７.15
上野　浩二　会員　 Ｓ34.７.26　　関口　　亘　会員（利　子様）７.11
矢戸　雅英　会員　 Ｓ38.７.11　　松本　健春　会員（有　子様）７.21
渡辺　省一　会員　 Ｓ45.７.19　　田所　　亨　会員（牧　子様）７.25
河西　健一　会員　 Ｓ46.７.15　　萩原敬一郎　会員（雅　子様）７.27
伊藤　公智　会員　 Ｓ47.７.15　　松野　和広　会員（真知子様）７.27

ータリーの１０徳という項目がありその中に、ロータリア
ンになると行儀がよくなる、顔に品が出てくると書いてあ
りました。鏡を見たら確かに品が良くなったように思いま
すが、皆さんいかがですか。皆さんも例会に積極的に出席
し、心の友を作り、信用を作り、感動を作り、夢を作りま
しょう。
　以上を持ちまして会長代行の挨拶とさせていただきま
す。
■会務報告　　　　　　　　　　 　  　及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ、夜間例会開催のご案内
　日時　令和４年７月１５日（金）午後６時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問　クラブ協議会開催のご案内
（対象者　理事・役員）
　日時　令和４年７月２２日（金）午前１１時００分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
帯広北ＲＣ、ガバナー公式訪問例会開催のご案内
　日時　令和４年７月２２日（金）午後０時３０分
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
　※例会開始前　0：00～写真撮影がございます。（全会員）
帯広北ＲＣ、７月２９日（金）の例会は、休会と致します。
■ニコニコボックスの発表　　　 　  福田　和彦　副会長
◆一年間宜しくお願い致します。
　福田副会長　　及川幹事　　関口会員　　火ノ川会員　
　齊藤会員　　　来海会員　　中村会員　　松原会員　
　萩原会員　　　長谷川会員　荒木会員　　田中会員　
　高田義久会員　松岡会員　　石割会員　　山本会員　
　工藤会員　　　畠山会員　　南出会員　　中島会員　
　深井会員　　　林会員　　　黒田会員　　柴田会員　
　石岡会員　　　曽我会員
◆誕生日に記念品を頂き有難うございました。
　上野会員
■出席報告　　　　　　  　　　　　　  　 
　６２名中　出席免除会員６名　
　４０名出席
　（うちＺＯＯＭ参加４名 松本会員・高田勝基会員・
　 松田会員・阿部会員）
■プログラム　　　　  　　　 　   火ノ川　好信　委員長
【会長・副会長・幹事就任挨拶】

　福田　和彦　副会長
　2022－2023年度木戸会長のもと副会長を拝
命させていただきました。
　時代と友に理解と充実した行動をテーマに掲

げ、例会出席率向上に向けて心地よい場を作り、積極的に

　

　 　　 　
　

　

　

　

　 　 　 　
　

　

　 　 　 　
　

　

　

　 　 　 　
　

　 　 　　 　
　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　

　

　

　

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

中島　慎也　ＳＡＡ
木戸　辰浩　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「決算報告・監査・予算報告」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

コミュニケーションを図り、例会での新しい会員と古参の
会員の親睦が可能な限り出来ればと思います。
　木戸会長を支えさせていただきますので、皆様1年間よ
ろしくお願いします。

　及川　　悟　幹事
　一年間皆様のお手伝いをさせていただきま
す。宜しくお願いします。

　２月くらいから準備を始めて歴代の幹事の皆様の凄さを
つくづく感じています。事務局に催促されながら準備を進
めてきましてこの場に立つことが出来ました。
　ＲＩ２５００地区の久木ガバナーの方針で若い会員・女
性会員の会員拡大・育成のお話しをされていました。この
方針のもと若い会員向けのセミナーが開催されるようです
が、ロータリーのわからないことが多いと感じている私自
身の反省もあり、ロータリー知識習得の場として帯広北ロ
ータリークラブの将来を担う若いメンバーに参加を促して
いきたいと考えています。
　理事会や例会におきまして、準備不足や不手際があった
ことを反省しておりますが、これからももしかすると不手
際があるかもしれません。皆様のお力をお借りして一年間
何とかやっていこうと考えております。宜しくお願い致し
ます。

　会計　来海　有起　理事
　今年度会計を担当することになりました来海
です。職業柄、今回で５回目の会計担当で、も

ういいかなと思いましたが、引き受けたからには一年間職
務を全うしたいと思います。
　特に各委員長は来週予算が承認されると思いますが、承
認された予算を適正に消化することを心掛けていただけれ
ば助かります。一年間宜しく願いします。

　ＳＡＡ　中島　慎也　理事
　今年度木戸会長のもと会場監督を担当させて
いただくことになりました。円滑な例会進行が

できるよう副ＳＡＡの皆様と協力しながら例会を運営して
いきたいと思っています。ただ今年もコロナの感染状況に
よっては短縮例会も考えられますので、出来るだけ柔軟な
運営を心掛けていきます。
　ＳＡＡの経験が無く勉強中で至らないこともあると思い
ますが、経験豊富な副ＳＡＡの皆様に助けていただきなが
らやっていきたいと考えています。ＳＡＡの役割として例
会の設営、テーブルの配置・座席の指定、例会場への入退
場の許可、早退遅刻の承認や拒否、例会の司会進行、私語
に対する警告や注意喚起、例会場での秩序を乱す行為への
警告、ゲストの歓迎と配慮、例会場での入退場する会員の
タイミングの配慮、バッチの有無の確認など多岐にわたり

ます。また威厳と冷静沈着を心掛けるべきだと勉強してい
る資料に書かれているので私自身も注意していきたいと思
っています。
　そして会の運営は和やかであるべきとなってもいます。
その前提として厳粛な運営、きちんとルールを守った例会
運営を行わなければならないと考えていますので、自分が
率先して取り組んでいきたいと思います。皆様一年間ご協
力のほど宜しくお願い致します。

　クラブ奉仕　齊藤　政樹　理事
　今年度クラブ奉仕を担当させていただくこと
になりました齊藤です。クラブ奉仕とは何かを

調べまして、担当する７委員会を取りまとめていき助言を
していくということを確認しております。一年間しっかり
委員会に参加し助言できる立場になっていきたいと思って
おりますので宜しくお願い致します。

　クラブ研修リーダー　関口　　亘　理事
　※冒頭に今後はＺＯＯＭで参加された会員の
お名前を例会の中で発表した方が良いですよと

アドバイスを頂きました
　今年度木戸会長と及川幹事のもとクラブ研修リーダーを
務めさせていただきます。
　この３年ほどはコロナの影響で通常の例会を行えないこ
ともありましたが、木戸年度は通常の例会が最後まで出来
るのかなと思っております。クラブリーダーとして例会の
充実を図り、出席率の向上も図る。その中でも会員の中で
１年に１・２回しか参加できない会員を、何とか例会に参
加してもらうようしなければ出席率の向上につながらない
と思いますので、そこに力を入れていきたいと考えていま
す。
　また３年未満の会員の方に対して、柴田会員や佐藤三幹
会員にお願いして「ロータリーは何ぞや」というところを
勉強してもらうための研修、オリエンテーションも年に１
～３回ほど開催したいと考えています。
　そして会員増強ですが、会員増強委員会の高田義久委員
長と協力して会員を増やしていきたいと思っています。ち
なみに今年度の他のクラブの状況を確認すると、帯広で一
番会員の多いクラブは帯広ＲＣが８７名、帯広西ＲＣが８
７名と同じ会員数でＴＯＰになっています。また帯広南Ｒ
Ｃが６３名、帯広東ＲＣは４０名、当クラブは退会者が出
て６２名でスタートとなっています。私が入った当時で８
８～８９名おりまして２番目に多いクラブでしたが、現在
５クラブの中で４番目になっていますので、今期は帯広南
ＲＣを抜きたいと考えています。
　最後にクラブ運営も楽しく参加できるように委員長と話
し合いながら行っていきたいと思います。１年間宜しくお
願い致します。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　

　

　

　


